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Законопроект о вознаграждении
приемных родителей рекомендован к

принятию  в первом чтении

На возмещение
коммунальных
платежей сельским
педагогам
Приангарья в 2010
году в общей
сложности будет
направлено более 10
млн рублей

Сегодня в выпуске:

130 поправок поступило к законопроекту
«О содействии духовному и нравственному
развитию детей в Иркутской области»

Борис Алексеев: “Программа
“Правопорядок” будет возобновлена,
средства на ее финансирование будем
изыскивать”

От правительства ждут эффективности

В борьбе с коррупцией мелочей нет!

Депутаты внесли изменения в областное
законодательство о выборах

Законопроект о вознаграждении приемных
родителей рекомендован к принятию  в
первом чтении

В Приангарье нецелесообразно сохранять
патронатную форму устройства детей,
оставшихся без попечения родителей,
считают депутаты ЗС

Депутаты ЗС рекомендуют внести
изменения в законопроект о региональных
стандартах оплаты жилого помещения и
коммунальных услуг

На возмещение коммунальных платежей
сельским педагогам Приангарья в 2010
году в общей сложности будет направлено
более 10 млн рублей

Программу по сохранению бурятского
этноса планируется разработать в
Приангарье

Проблемы сельской молодежи обсудили на
конференции Совета молодых лидеров
Иркутской области

Председатель Законодательного Собрания
Людмила Берлина поздравила победителей
муниципальных выборов 11 октября

Итоги выборов: у партий 229 депутатских
мандатов, у самовыдвиженцев - 64

Мэр Иркутска Владимир Якубовский
назначен представителем Правительства
Иркутской области в Совете Федерации

Совет Федерации одобрил рекомендации
международной конференции, которая
состоялась в рамках БЭФа в Улан-Удэ
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В КОМИТЕТАХ ЗАКОНОДАТЕЛЬНОГО СОБРАНИЯ

130 поправок поступило к законопроекту «О содействии духовному и нравственному

развитию детей в Иркутской области»

В адрес законопроекта «О содействии духовному и нравственному развитию детей в Иркутской области» поступило

130 поправок, нормативно-правой акт стал самым обсуждаемым сегодня в региональном парламенте. Как напомнила пред-

седатель комитета по здравоохранению и социальной защите Законодательного Собрания Иркутской области Татьяна Се-
мейкина, проект закона принят в первом чтении, а сейчас продолжается работа над правовым актом для принятия его во

втором чтении. В ЗС создана рабочая группа, законопроект также обсуждается на заседаниях комитетов и комиссий. 

Так, одна из поступивших поправок связана с изменением названия закона. Нормативно-правовой акт предложено

назвать «Об отдельных мерах по защите детей от факторов, негативно влияющих на их физическое, интеллектуальное, пси-

хическое, духовное и нравственное развитие в Иркутской области», так как это название более полно отражает содержание

документа. Члены комитета единогласно одобрили эту поправку. 

Кроме того, на заседании комитета обсуждалось – а кому, в конечном счете, решать, где именно духовному здоро-

вью детей может быть нанесен ущерб?  Стоит ли оставлять право за главой городского округа или района определять состав

экспертных комиссий по установлению мест, нахождение в которых может причинить вред детям, их физическому, интеллек-

туальному, психическому, духовному и нравственному развитию? По мнению членов комитета, передача такого права в руки

муниципальных чиновников может стать коррупциогенным фактором, если при определении «опасных мест» глава городского

округа или района будет руководствоваться интересами местных предпринимателей. Наряду с этим, в нынешнем законо-

проекте указано, что в состав экспертных комиссий могут входить представители общественных организаций и объединений.

Члены комитета считают, что такие общественные объединения могут состоять из бизнесменов, которые будут «лоббировать»

свои интересы в данном вопросе. Татьяна Семейкина, комментируя замечания, отметила, что законопроект нуждается в су-

щественной доработке. 

На заседании комитета также был внесен ряд технических, редакционных поправок и уточнений. В частности, слово

«продажа» рекомендовано заменить на слово «распространение» в статье, где говорится о запрете в общественных местах

осуществлять «продажу» печатной, аудио- и видеопродукции эротического характера, иной продукции, не рекомендуемой

детям.

Напомним, данный законопроект ограничивает пребывание детей в общественных местах в ночное время, в мага-

зинах, где реализуются товары сексуального характера и в заведениях, реализующих алкоголь. Дети в возрасте до 16 лет в

ночное время – с 22.00 до 06.00 часов местного времени, а в возрасте от 16 до 18 лет с 23.00 до 06.00 часов без сопровож-

дения родителей не должны будут находиться в общественных местах – на улицах, стадионах, в парках, скверах, в обще-

ственном транспорте, в интернет-клубах и проч.

Алена Байбородина, «Парламентский вестник Приангарья» — Телеинформ

Борис Алексеев: “Программа “Правопорядок” будет возобновлена, средства на ее

финансирование будем изыскивать”

Насыщенным стало прошедшее 13 октября заседание комитета по законодательству о государственном строи-

тельстве и местном самоуправлении Законодательного собрания. Вначале депутаты утвердили кандидатуры четырех миро-

вых судей в различные районы области. После чего на заседании обсуждались кандидатуры сотрудников органов внутренних

для награждения их почетными грамотами и благодарностями. 

Здесь не обошлось без замечаний со стороны парламентариев. Воспользовавшись темой обсуждения, депутат

Антон Романов высказал ряд принципиальных претензий в сторону милиции общественной безопасности. В частности он

сказал, что имеется ряд вопросов по работе этого подразделения органов внутренних дел. Например, по игровым автоматам,

которые продолжают, вопреки закону,  функционировать на территории Иркутска. По торговым точкам, которые также вопреки

закону, торгуют пивом и алкоголем рядом с учебными заведениями. Заметим, что представитель органов внутренних дел не

смог ответить на вопрос депутата: сколько точек игровых автоматов было закрыто за последнее время? 

Несмотря на напряженный разговор, в итоге комитет решил поощрить действительно  отличившихся сотрудников

милиции – тремя благодарностями и одной почетной грамотой. 

К правоохранительным органам вернулись и в конце заседания. Милиционеры отчитались о том, куда и как были

израсходованы средства, выделенные ГУВД области в 2007-2008 годах. Представители органов доложили, что программа

«Правопорядок» работает не в полном объеме. «Ожидалось многое, — сказали они, — когда эта программа создавалась.

Однако, как мы поняли,  планировавшихся денег мы не получим». Получилось так, что из-за недостатка средств, по программе

«Правопорядок» ГУВД области недополучило 12 млн 955 тысяч рублей. 

http://irk.gov.ru/index.php?IdAction=docs&Event=read&id=2692
http://irk.gov.ru/index.php?IdAction=docs&Event=read&id=2695
http://irk.gov.ru/index.php?IdAction=docs&Event=read&id=2695
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Представители милиции общественной безопасности отчитались перед депутатами, на что были потрачены те

средства, что все-таки были выделены и получены. Это, в числе прочего, приобретение стационарных радиостанций и орг-

техники. Выделенные деньги освоены, вся аппаратура работает.

В итоге было решено рекомендовать утвердить изменения в областную государственную целевую программу «О

мерах по усилению борьбы с преступностью в Иркутской области на 2007-2009 годы «Правопорядок-2009» - с тем, чтобы за

счет уменьшения объемов финансирования в текущем году погасить кредиторскую задолженность 2008 года.

Не смотря ни на какие трудности, поддержка органам все же будет оказываться. Борис Алексеев, председатель

комитета, в частности сказал: 

— Я понимаю, что сегодня есть недостаток финансовых ресурсов. Но я бы хотел, чтобы уже в ноябре все то, что

необходимо для нормальной деятельности наших органов внутренних дел было предложено на рассмотрение депутатов.

Программа «Правопорядок» будет возобновлена, средства на ее финансирование будем изыскивать.

Андрей Савченко, «Парламентский вестник Приангарья» — Телеинформ

От правительства ждут эффективности

Как сегодня жители Приангарья могут оценить эффективность работы исполнительной власти, в частности прави-

тельства Иркутской области? На этот вопрос депутаты отвечали на заседании комитета по законодательству о государствен-

ном строительстве и местном самоуправлении, когда обсуждали проект Закона «О правительстве Иркутской области». 

Справка. Согласно документу, правительство является постоянно действующим высшим исполнительным органом

государственной власти области, состоящим из губернатора, его заместителей, председателя правительства, его заместите-

лей, министров. Руководители различных служб и агентств в состав правительства не входят. В законопроекте также пропи-

саны принципы организации и деятельности высшего исполнительного органа власти, его полномочия, структура и формы

работы. Проект закона содержит главу, поясняющую взаимодействие правительства с другими органами государственной

власти и органами местного самоуправления муниципалитетов области.

Кроме редакционных поправок, депутаты особо коснулись пункта законопроекта, который регламентирует оценку

и критерии эффективности работы правительства. Звучало даже предложение вообще отменить этот пункт… Против высту-

пили представители Иркутского областного объединения профсоюзов. Валерий Лукин, зам. председателя профобъединения

сказал, что принцип эффективной деятельности в законе должен присутствовать. Депутат Антон Романов также считает,

что принцип эффективности исключать нельзя, также он выразил мнение, что нужна «интегральная оценка работы прави-

тельства по всем направлениям». В качестве конкретной претензии к областной власти депутат привел в пример отсутствие

в правительстве Иркутской области министра лесного хозяйства, что позволяет, по мнению Антона Васильевича, «бесконт-

рольно вывозить круглый лес из Приангарья».

После довольно долгого и эмоционального обсуждения поправка была принята в окончательном варианте с фор-

мулировкой «принцип достижения наибольшей эффективности», предложенной председателем комитета Борисом Алексе
евым. Кроме того на очередную сессию будет вынесено предложение расширить перечень показателей, по которым будет

оцениваться работа областной исполнительной власти. 

В борьбе с коррупцией мелочей нет!

Законопроект  «О внесении изменений  в Закон Иркутской области «Об административных комиссиях» вызвал ост-

рое обсуждение на заседании комитета по законодательству о государственном строительстве и местном самоуправлении.

Камнем преткновения стал вопрос: кто и как,  в каком составе,  в каком количестве должен формировать административные

комиссии на территории Приангарья. У депутатов ЗС появились антагонисты в лице представителей Ассоциации муници-

пальных образований Иркутской области. Они настаивали, чтобы вопросы об административных комиссиях решались на ме-

стах. Но в сегодняшней ситуации это противоречит федеральному законодательству, поскольку комиссии будут

финансироваться через субвенции из регионального бюджета. Поэтому депутаты и областная власть должны непосред-

ственно участвовать в создании административных комиссий, контролировать их работу и состав. 

В рамках противодействия коррупции на заседании комитета по госстроительству в повестке дня стоял вопрос о

проекте Закона «О внесении изменения в статью 19 Закона Иркутской области  «Об отдельных вопросах государственной

службы государственной гражданской службы Иркутской области». Речь шла о дополнении  19 статьи частью 3, в которой го-

ворится о том, что «положение о проверке достоверности и полноты сведений о доходах, об имуществе, сведений, представ-

ляемых гражданами, претендующими на замещение   должностей областной гражданской  службы, а также о проверке

соблюдения областными гражданскими служащими ограничений и запретов, требований исполнения ими обязанностей и со-

блюдения требований к служебному поведению, установленных законодательством, утверждается нормативным правовым

актом губернатора Иркутской области в соответствии с федеральным законодательством».

Цели принятия предлагаемого закона Иркутской области вытекают из целей Федерального закона «О противодей-

ствии коррупции». Последний принят в целях установления основных правовых и организационных принципов и основ пред-

http://irk.gov.ru/index.php?IdAction=docs&Event=read&id=2647
http://irk.gov.ru/index.php?IdAction=docs&Event=read&id=2692
http://irk.gov.ru/index.php?IdAction=docs&Event=read&id=2647
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упреждения коррупции и борьбы с ней, минимизации и ликвидации последствий коррупционных правонарушений. Областной

закон устанавливает единообразное регулирование прав и обязанностей граждан при замещении должностей государствен-

ной гражданской службы, сокращает возможности произвола должностных лиц.  Было принято решение данный законопроект

вынести на очередную сессию. 

На комитете обсудили проект закона «О внесении изменений в статьи 14 и 18 Закона Иркутской области «О гаран-

тиях осуществления полномочий депутата, выборного должностного лица местного самоуправления». Речь шла о сроке, в

течение которого должностное лицо муниципального образования вправе получать выплаты после увольнения. В разных

субъектах федерации этот срок колеблется от трех месяцев до года. В Иркутской области для муниципальных служащих и

депутатов был установлен срок в шесть месяцев, в течение которого они могут рассчитывать на получение денежной ком-

пенсации после увольнения. Собственно размер выходных пособий решено оставить на усмотрение муниципальных объ-

единений и местных дум. В случае, если законопроект будет принят на октябрьской сессии, депутаты на местах смогут сами

решать - каким категориям служащих и какие суммы выплачивать.

Андрей Савченко, «Парламентский вестник Приангарья» — Телеинформ

Депутаты внесли изменения в областное законодательство о выборах

Областные парламентарии обсудили законодательную инициативу Избирательной комиссии Иркутской области,

касающейся корректировки действующих региональных законов «О муниципальных выборах в Иркутской области», «Об Из-

бирательной комиссии Иркутской области» и «О территориальных избирательных комиссиях Иркутской области». Предло-

жения по внесению изменений в эти законы были рассмотрены на заседании комитета по государственному строительству

и местному самоуправлению областного Законодательного Собрания. С информацией выступила начальник правового отдела

областной избирательной комиссии Марина Штурнева.

Поправки, предлагаемые к принятию, вызваны необходимостью приведения областных законов в соответствие с

федеральным выборным законодательством. Они связаны с дополнением действующих положений случаями, при которых

кандидаты для участия в муниципальных выборах могут быть зарегистрированы без сбора подписей в поддержку их выдви-

жения. Предлагается к законодательному закреплению и расширение перечня политических партий, выдвинутые которыми

кандидатуры в составы избирательных комиссий обязательны к учету органом, формирующим избирательную комиссию.

Кроме того, потребовалось внести редакционные правки в ряд статей в соответствии с последними изменениями налогового

законодательства.

Депутатский комитет принял постановление о внесении законодательной инициативы в повестку очередной сессии

Законодательного Собрания. Законопроект, подготовленный облизбиркомом, рекомендован для принятия в первом чтении.

Законопроект о вознаграждении приемных родителей рекомендован к принятию  в

первом чтении 

Проект закона «Об отдельных вопросах осуществления деятельности по опеке и попечительству» рекомендовали

принять в первом чтении и продолжить работу над ним во втором чтении члены комитета по здравоохранению и социальной

защите Законодательного Собрания Иркутской области. 

Как говорилось на очередном заседании комитета 13 октября, законопроект «Об отдельных вопросах осуществле-

ния деятельности по опеке и попечительству» устанавливает размер и порядок выплат вознаграждения приемным родителям.

Нормативно-правой акт  определяет, что контролирует деятельность органов опеки и попечительства областное правитель-

ство, как того требует федеральное законодательство.

В законопроекте указано, что базовый размер вознаграждения одному из приемных родителей составляет 2,5 тыс.

рублей в месяц на каждого ребенка. С учетом районных коэффициентов и процентных надбавок за работу в районах Крайнего

Севера эта сумма возрастает до 5,3 – 8,9 тыс. рублей. Вознаграждение увеличивается на 25% за каждого принятого на вос-

питание малыша в возрасте до трех лет, а также за ребенка с отклонениями в физическом и психическом развитии или ин-

валида.

Разработка и принятие данного законопроекта обусловлены приведением регионального законодательства в со-

ответствие с федеральным. 

На заседании комитета были высказаны критические замечания в адрес нового документа. Говорилось о том, что

законопроект имеет множество правовых пробелов. По словам председателя комитета Татьяны Семейкиной, законопроект

актуален для региона, поэтому его, безусловно, нужно принимать, а вопросы с правовыми пробелами можно решить уже во

время работы над ним во втором чтении.

Реализация проекта закона Иркутской области в 2009 году потребует расходов из областного бюджета в сумме 92

млн0175 тыс. рублей. Ожидается, что прогнозная численность приемных детей на 1 января 2010 года составит  1643 человек. 
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Алена Байбородина, «Парламентский вестник Приангарья» — Телеинформ

В Приангарье нецелесообразно сохранять патронатную форму устройства детей,

оставшихся без попечения родителей, считают депутаты ЗС

Патронатную форму устройства детей, оставшихся без попечения родителей, сохранять в Иркутской области не-

целесообразно. Как говорилось на очередном заседании комитета по здравоохранению и социальной защите Законодатель-

ного Собрания Иркутской области, с 2008 по 2009 год  число детей, находившихся на воспитании в патронатных семьях,

снизилось на 254 человека. Из них 199 детей были переданы на другие формы семейного устройства, установленные зако-

нодательством РФ (опека, попечительство, приемные семьи, усыновление), а 55 детей возвращены в детские дома и интер-

наты по их желанию, либо в связи с изменением жизненных ситуаций в патронатных семьях. 

Форма устройства в патронатную семью не получила широкого распространения в Иркутской области связи с низ-

ким размером компенсационных выплат патронатным воспитателям. В 2009 году эта выплата составляла 2054 рублей в

месяц. Между тем, в приемной семье вознаграждение приемных родителей на одного ребенка составляет 4 тыс. рублей в

месяц. У патронатных воспитателей отсутствует мотивация на принятие ребенка в семью также из-за отсутствия льгот, в том

числе по коммунальным платежам. В настоящее время содержание одного ребенка в патронатной семье оценивается в 79,3

тыс. рублей в год, включая компенсационные выплаты. Кроме того,  услуга по договору о патронатном воспитании не засчи-

тывается в трудовой стаж.

Наряду  с этим, между патронатными воспитателями и опекунами есть разница и в юридическом статусе. Согласно

федеральному законодательству, граждане (опекуны) являются законными представителями подопечных и совершают от их

имени все юридически значимые действия. По региональному законодательству опекуном и законным представителем ре-

бенка, переданного на патронатное воспитание, является учреждение для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения

родителей, а не собственно патронатный воспитатель.

Председатель комитета по здравоохранению и социальной защите ЗС Татьяна Семейкина также сообщила, что

в настоящее время в федеральном законодательстве отсутствует определение патронатной формы устройства детей. По ее

мнению это связано с тем, что «патронатная семья, по сути, это не форма устройства детей на воспитание в семью, а пере-

ходный этап, когда воспитанника детдома или интерната на какой-то период доверяют патронатным родителям, для того,

чтобы дать ему возможность получить опыт проживания в семье».

На заседании комитета было предложено в дальнейшем не развивать данную форму устройства детей, оставшихся

без попечения родителей, а направлять усилия на развития форм семейного устройства, определенные законодательством

Российской Федерации – опеку и попечительство, усыновление и т.д.  В связи с этим, члены комитета по здравоохранению и

социальной защите Законодательного Собрания Иркутской области рекомендовали внести изменения в закон «О патронатной

форме устройства детей, оставшихся без попечения родителей в Иркутской области». В этих коррективах говорится о том,

что договоры о патронатной семье, заключенные до 1 сентября 2008 года, сохраняют свое действие только до истечения

срока, установленного в них. Максимальный срок  действия договоров - до 2017 года. Кроме того, принятие законопроекта

обусловлено необходимостью распространить действие данного закона на всю территорию новой объединенной Иркутской

области.

Справка. Согласно региональному законодательству, патронатное устройство детей получило развитие в Иркутской

области с 2004 года. С этого времени в реализации закона о патронатном воспитании участвовало 27 из 42 образовательных

учреждений для детей-сирот, 17 детских домов, три школы-интерната и семь специальных школ-интернатов для детей с

ограниченными возможностями здоровья. 

Алена Байбородина, «Парламентский вестник Приангарья» — Телеинформ

Депутаты ЗС рекомендуют внести изменения в законопроект о региональных стан-

дартах оплаты жилого помещения и коммунальных услуг

Законопроект о внесении изменений в закон «О размерах региональных стандартов оплаты жилого помещения и

коммунальных услуг в Иркутской области» рекомендован 14 октября к принятию во втором и окончательном чтении членами

комитета по социально-культурному законодательству ЗС. В этих изменениях установлено, что  для многодетных семей плата

за жилье и коммунальные услуги должна быть не более 15% совокупного дохода семьи вместо 22%, как было ранее. В сен-

тябре 2009 года этот закон был принят в первом чтении на сессии ЗС. 

Напомним, согласно законодательству размеры субсидий для граждан по оплате жилья  и коммунальных услуг

устанавливаются из расчета утвержденных региональных стандартов. К примеру, одиноко проживающие пенсионеры, семьи,

состоящие из пенсионеров, нетрудоспособных граждан оплачивают за жилье и коммунальные услуги от 7 до 22% своего до-

хода (в зависимости от его размера). Остальные расходы возмещаются за счет бюджета Иркутской области, из которого вы-

деляется субсидия на оплату жилищно-коммунальных услуг. Семьи, в составе которых есть трудоспособные граждане,

субсидии получают лишь в том случае, если коммунальные расходы превысят 22% от совокупного дохода. 
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На заседании комитета депутаты отклонили поправку Иркутского областного объединения организаций профсою-

зов. В ней было предложено для трудоспособных граждан установить  региональный   стандарт   максимально   допустимой

доли расходов на коммунальные платежи в совокупном доходе семьи  не в размере 22%, как установлено в законе, а диф-

ференцированно  - от   13% до 22%. По данным зампреда областного профобъединения Валерия Лукина, закон «О размерах

региональных стандартов оплаты жилого помещения и коммунальных услуг в Иркутской области», принятый в марте 2009

года, по сравнению с ранее действующим законом значительно сократил   число малообеспеченных граждан, претендующих

на получение субсидий на оплату жилого  помещения  и   коммунальных услуг. Ранее этот региональный   стандарт  был

установлен дифференцированно в зависимости от доходов граждан, от 13 до 22% - к чему и предложили вернуться проф-

союзы.

Министр финансов области Татьяна Поронова, комментируя отклонение депутатами поправки профсоюзов, со-

общила, что предложенное изменение закона повлекло бы новые расходы из областного бюджета, что невозможно в сло-

жившейся регионе социально-экономической ситуации. «Если мы примем эту поправку, то нам для того, чтобы изыскать

средства на ее реализацию придется уменьшить социальную  помощь другим категориям граждан» - отметила она. 

Алена Байбородина, «Парламентский вестник Приангарья» - Телеинформ

На возмещение коммунальных платежей сельским педагогам Приангарья в 2010 году

в общей сложности будет направлено более 10 млн рублей

Общий объем социальной поддержки сельским педагогам для возмещения расходов по оплате жилого помещения

и коммунальных услуг в 2010 году может составить 10 млн 219 тыс. рублей. Как говорилось на заседании комитета по соци-

ально-культурному законодательству Законодательного Собрания региона 15 октября, такие предварительные данные пред-

усмотрены в областном бюджете на 2010 год. 

Эти средства планируется направить в рамках реализации проекта закона о внесении изменений в закон «О мерах

социальной поддержки по оплате жилого помещения и коммунальных услуг педагогических работников отдельных государст-

венных учреждений в Иркутской области, работающих и проживающих в сельской местности, рабочих поселках, а также раз-

мере, условиях и порядке возмещения расходов, связанных с предоставлением педагогическим работникам государственных

учреждений Иркутской области мер социальной поддержки по оплате жилого помещения и коммунальных услуг». Данный

законопроект был рекомендован к принятию во втором и окончательном чтении на заседании комитета по социально-куль-

турному законодательству Законодательного Собрания Иркутской области. 

Напомним, понятие «возмещение расходов платы за жилое помещение» включает  в себя компенсационные вы-

платы сельским педагогам за расходы при оплате за наем, за содержание и ремонт жилого помещения. 

Алена Байбородина, «Парламентский вестник Приангарья» - Телеинформ

ХРОНИКА

Программу по сохранению бурятского этноса планируется разработать в Приангарье

В Иркутской области планируется разработать межведомственную программу по сохранению бурятского этноса. В

ней будут определены мероприятия в сфере культуры, спорта, молодежной политики. Об этом говорилось 15 октября на за-

седании комитета по социально-культурному законодательству Законодательного Собрания Иркутской области. 

Один из разделов программы будет посвящен сохранению и популяризации бурятского языка. На заседании коми-

тета говорилось  о том, что сфера функционирования бурятского языка сузилась до семейного круга, молодежь не стремится

изучать бурятский язык, в Иркутской области очень мало книг и телепрограмм на бурятском. Кроме того, в бурятских школах,

специализированных факультетах вузов существует нехватка учебников и другой методической и научной литературы на

родном языке. 

В ходе обсуждения этого вопроса председатель комитета Ирина Синцова спросила у заместителя министра об-

разования Иркутской области Александра Ермакова - что предпринимается в регионе для сохранения бурятского языка и

как ведется преподавание этого предмета  в школах? Александр Ермаков сообщил, что бурятский язык, как региональный

национальный компонент, в учебном плане остается. Он  также рассказал, что Боханский педагогический колледж заключил

договор с Бурятским государственным университетом для оказания методической помощи по поставке учебной литературы. 

Кроме того, на заседании комитета депутаты рекомендовали сессии принять во втором и окончательном чтении

законопроект «О признании утратившими силу отдельных законов Усть-Ордынского Бурятского автономного округа». Решение

связано с созданием нового субъекта – объединенной Иркутской области. 

Алена Байбородина, «Парламентский вестник Приангарья» — Телеинформ
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Проблемы сельской молодежи обсудили на конференции Совета молодых лидеров

Иркутской области

Вопросы поддержки сельской молодежи обсудили на конференции Совета молодых лидеров, которая прошла 9

октября в Иркутске. В мероприятии приняли участие депутаты Законодательного Собрания, представители регионального

правительства и молодые люди из 15 районов Иркутской области. Как сообщил председатель комиссии по контрольной дея-

тельности ЗС, председатель Совета молодых лидеров Тимур Сагдеев, задача конференции - обозначить проблемы сельской

молодежи и запустить механизм для их решения. По его мнению, развитие Иркутской области невозможно без развития аг-

рарного сектора, поэтому нужно создавать условия, чтобы молодежь оставалась жить и работать в сельской местности.

Как отметил председатель бюджетного комитета ЗС Сергей Курилов, надо посмотреть, как будет развиваться Ир-

кутская область и Россия до 2020 года. «Мы стоим на пороге принятия основного документа – бюджета на 2010 год. Он не

будет профицитным, но мы готовы выслушать ваши идеи и воплотить их в законодательные инициативы», – сказал он.

В рамках конференции прошли круглые столы, посвященные вопросам образования, поддержки молодых специа-

листов и талантливой молодежи на селе.

ВЫБОРЫ

Председатель Законодательного Собрания Людмила Берлина поздравила победите-

лей муниципальных выборов 11 октября

От имени депутатов Законодательного Собрания Иркутской области поздравляю с победой на муниципальных вы-

борах депутатов, мэров, глав администраций муниципальных образований!  - говорится в обращении спикера.

От качества вашей будущей работы максимально зависят условия жизни каждого человека. В полномочиях органов

местного самоуправления решение таких важных вопросов, как организация тепло-, водо- и электроснабжения, жилищное и

дорожное строительство, обеспечение общественной безопасности, работа транспорта и многих других. Избиратели оказали

вам доверие и поддержку. Они проголосовали с надеждой на ответственную работоспособную власть, приоритетом для ко-

торой является благополучие населения.

Законодательное Собрание Иркутской области готово стать для вас надежным партнером и союзником в решении

общих задач. Цель у нас общая – благополучие региона и достойная жизнь его жителей. Только конструктивными совмест-

ными действиями мы сможем добиться положительных результатов в работе, а значит - улучшения жизни наших земляков. 

Желаю вам успехов и удачи во всех добрых начинаниях, крепкой профессиональной команды и поддержки насе-

ления. 

Итоги выборов: у партий 229 депутатских мандатов, у самовыдвиженцев - 64

По итогам муниципальных выборов, состоявшихся 11 октября, каждая из четырех парламентских партий провела

своих кандидатов в представительные органы местного самоуправления.

Впереди, со значительным отрывом – «Единая Россия», получившая 201 мандат. Более половины мест «едино-

россы» завоевали в 11 из 14 муниципальных образований, где избирались новые составы городских и районных дум. Лучший

результат ими показан в Зиме – 20 мандатов (95,24 %), Иркутске – 32 (91,43 %), Иркутском районе – 18 мандатов (90 %).

Большинство «единороссы» себе обеспечили также в думах Братска, Усть-Илимска, Братского, Зиминского, Куйтунского, Оль-

хонского, Слюдянского и Мамско-Чуйского районов.

Кандидаты от «Справедливой России» получили 15 мандатов в пяти городских и районных думах. Они займут семь

мест (28 %) в думе Усть-Илимска и по три места в думах Братска (12 %) и Усолья-Сибирского (14,29 %). По одному предста-

вителю «Справедливой России» будет работать в думах города Иркутска (2,86 %) и Киренского района (6,67 %).

Семь мандатов получают кандидаты от КПРФ. Наиболее удачно они проявили себя в Киренском районе, завоевав

четыре депутатских мандата (26,67 %). В по одному представителю от КПРФ вошло в думы Братска (4 %), Иркутского (5 %)

и Куйтунского (5 %) районов.

ЛДПР привела к победе шесть кандидатов. По два представителя этой партии прошли в думы города Тулуна (9,52

%), Братского (12,5 %) и Куйтунского (10 %) районов.

Всего на счету кандидатов, выдвинутых парламентскими партиями, 229 депутатских мандатов, или 68,37 % от об-

щего числа мандатов, замещавшихся на прошедших выборах.

За депутатские мандаты в представительных органах местного самоуправления боролись 387 кандидатов из числа
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самовыдвиженцев. Получить депутатские мандаты смогли только 64 человека (21,77 %). Наибольшая поддержка кандидатам

из числа самовыдвиженцев была оказана в Усолье-Сибирском. В городской думе за ними большинство – 16 мест (76, 19 %).

В Тулуне самовыдвиженцы получили 10 мандатов (47,62 %). В Куйтунской районной думе у них пять мест (25 %), в думах Зи-

минского, Киренского и Мамско-Чуйского районов – по четыре места (от 25 до 26,67 %). В Ольхонской районной думе – три

самовыдвиженца (17,65 %). По два самовыдвиженца займут депутатские места в городской думе Усть-Илимска (8 %) и думе

Слюдянского района (13,33 %). В думах городов Братска (4 %), Зимы ((4,76 %), Иркутского (5 %) района будет представлено

по одному депутату, получивших мандат, воспользовавшись правом на самовыдвижение.

ПОЛИТИЧЕСКАЯ ЖИЗНЬ

Мэр Иркутска Владимир Якубовский назначен представителем Правительства Иркут-

ской области в Совете Федерации

В соответствии с Федеральным законом «О порядке формирования Совета Федерации Федерального Собрания

РФ» Губернатор Иркутской области Дмитрий Мезенцев подписал указ о назначении Владимира Якубовского представителем

Правительства Иркутской области в Совете Федерации Федерального Собрания России.

Полномочия заместителя председателя Совета Федерации Федерального Собрания РФ – представителя в «верхней

палате» российского парламента от Правительства Иркутской области Дмитрия Мезенцева были прекращены 8 июля 2009

года в связи с наделением его полномочиями высшего должностного лица – Губернатора – Председателя Правительства Ир-

кутской области.

Для справки. Владимир Якубовский родился 4 марта 1952 года в Иркутске. Окончил инженерно-экономический фа-

культет горной промышленности и строительства Иркутского института народного хозяйства по специальности «Экономика

и организация строительства». Работал заместителем председателя исполкома Иркутского городского Совета народных де-

путатов по вопросам строительства, первым заместителем главы администрации Иркутска. Стоял у истоков создания, а в

1994 году и возглавлял городское отделение Управления федерального казначейства Минфина России. В 1997 году был на-

значен вице-мэром Иркутска. В ноябре 1997 года избран мэром Иркутска и депутатом Законодательного собрания области.

В 2000 Владимир Викторович повторно избран депутатом. С 2001 года – мэр города.

Предполагается, что вопрос об утверждении Владимира Якубовского представителем в Совете Федерации будет

вынесен на предстоящую сессию Законодательного Собрания.

В СОВЕТЕ ФЕДЕРАЦИИ

Совет Федерации одобрил рекомендации международной конференции, которая со-

стоялась в рамках БЭФа в Улан-Удэ

Международная экономическая конференция в рамках Байкальского экономического форума «Роль Сибири и Дальнего Востока

в глобальном развитии» показала свою эффективность и значимость, заявила заместитель председателя Совета Федерации Светлана Ор-

лова, представляя коллегам проект постановления палаты. Вице-спикер подчеркнула, что конференция стала хорошей площадкой для под-

готовки к очередному Байкальскому экономическому форуму, который состоится в 2010 году.

8-10 июля 2009 года в городе Улан-Удэ прошла Международная экономическая конференция в рамках Байкальского экономиче-

ского форума. Она была подготовлена и проведена Советом Федерации, Министерством экономического развития РФ, Министерством ре-

гионального развития РФ, правительством Республики Бурятия при активном содействии полномочного представителя Президента России

в Сибирском федеральном округе, Межрегиональных ассоциаций экономического взаимодействия субъектов Федерации «Сибирское согла-

шение» и «Дальний Восток и Забайкалье».

Зарубежным участникам конференции была предоставлена возможность познакомиться с инвестиционными условиями, в том

числе в области освоения и переработки природных ресурсов, внедрения инновационных технологий и развития транспортной системы. В

рамках конференции было проведено два пленарных заседания, семь дискуссий в формате «круглых столов», прошел региональный инве-

стиционный форум и развернута выставка региональных инвестиционных проектов «Байкальская гавань».

Наибольший интерес вызвали дискуссии по проблемам долгосрочного развития транспортной инфраструктуры Сибири и Дальнего

Востока, привлечения инвестиций в освоение и переработку природных ресурсов, устойчивого развития экосистемы природной территории

Байкала.

Постановлением Совета Федерации одобрены принятые экономической конференцией рекомендации. Направленный в органы

государственной власти и управления документ предлагает Правительству страны учесть их при подготовке решений по развитию регионов

Сибири и Дальнего Востока, а Комитетам и Комиссиям СФ использовать их в своей законотворческой деятельности. Об этом сообщает

пресс-служба Совета Федерации.

При использовании материалов вестника ссылка обязательна!
Редактор Михаил Дронов

Адрес редакции: Иркутск, ул. Байкальская, 249.
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